


EL SANTO OFICIO
**JOSÉ LUIS
MARTÍNEZ S.**


Paleros del bienestar

Para las heroínas temporales

El cartujo admira el arrojo de los paleros del bienestar. Cada día, en Palacio Nacional, protagonizan encendidas batallas en contra de los críticos, no solo del gobierno sino también de su partido, poblado de personajes como Cuauhtémoc Blanco, Andrea Chávez, Adán

Augusto López y **Ricardo Monreal**, de firme aunque indecisa moral.

La tormenta ocasionada por los descubrimientos en el rancho Izaguirre, en Jalisco, difundidos por medios nacionales y extranjeros, ha puesto a prueba la habilidad de estos personajes para navegar en las aguas negras de la simulación y el chisme. Una reportera, al narrar su visita a ese lugar dijo: “Aplicamos varias técnicas del periodismo de investigación, entre ellas una muy particular que se llama ‘observación estructurada’ y fuimos a ver si realmente existían estas cámaras de gases o estos hornos. [...] No existen, no hay evidencia de ello”. ¿Tampoco hubo ahí personas secuestradas, asesinadas, torturadas? Las propias autoridades lo han aceptado y los testimonios de los sobrevivientes despejan las dudas.

Otro entusiasta del régimen, quizá valiéndose también de la “observación estructurada”, encontró en una pared “una especie de líquido amarillo escurrido, seco. Si uno compara este líquido, varios puntitos amarillos que

escurrían, se parecen bastante al resultado de lo que lanzan estos proyectiles de *paintball* o de *gotcha*”, le dijo a Claudia Sheinbaum, a quien luego de una larga perorata le preguntó, como de otra manera lo han hecho varios de sus compañeros: ¿Cómo eliminar “la podredumbre” y moralizar a los medios de comunicación? Quizá le faltó decir, como Gabriel Alarcón, dueño de *El Heraldo de México*, en una carta a Díaz Ordaz en los días aciagos de 1968: “Nos sentimos en un cuarto os-

curo y solamente usted nos puede dar la luz que necesitamos y señalarnos el camino a seguir”. Ilumínenos, Presidenta.

Queridos cinco lectores, al ver una imagen de Cuauhtémoc Blanco rodeado por sus compañeras en la Cámara de Diputados, el monje recordó una frase de la feminista española Marga Sánchez Romero: “Para que el patriarcado funcione necesita de la subordinación de las mujeres”. El Santo Oficio los colma de bendiciones. El Señor esté con ustedes. Amén. ■

Estos personajes
navegan en las aguas de
la simulación